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［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　皆さんこんにちは。
　今週は二日の夜からあわただしい日が続
いています。合田パストガバナーがご逝去
され、亡くなったのが奥さんの四十九日の

法要の夜と聞いています。本当に仲の良かったご夫婦
でした。ご冥福をお祈りしたいと思います。
　今年は石原会員、渡辺会員、そして合田会員と大先
輩を亡くし、たいへん寂しくなってしまいました。
　先ほど行いました理事会の報告をいたします。この
後収支の中間発表もありますが、大変厳しいです。家
族クリスマス会後の夜間例会から会員の皆さんに1000
円か2000円の負担をお願いすることで決定しました。
来週でも文書、FAXなどで周知いたします。
　先週の29日のクラブ研修リーダー委員会の新入会員
オリエンテーションには、来海担当理事はじめ会員20
数名の方の参加をいただきまして、ありがとうござい
ました。本日欠席の松原委員長には1時間という長いオ
リエンテーション用に資料を作成していただきまして
ありがとうございました。どこからそんなに仕入れて
きたんだと思うくらいの豊富な内容でした。自分12年
目ですが、初めで聞くことも多い研修会でした。
　またオリエンテーション終了後の懇親会も1次会、2
次会と殆どの会員が参加下さり、懇親を図れたことは
大変うれしく思います。今回参加できなかった会員の
皆さん、これから入会してこられる新入会員向けのオ
リエンテーションも年度内に開催できれば、少しでも
ロータリーへの理解が広がると考えています。
　今晩19時からローターアクトクラブのクリスマス会
です。そこに本当はクリスマスプレゼントとして当ク
ラブの会員の会社から1名でも新入会員の紹介ができれ
ばと思っていましたが、手ぶらで行くことになりそう
です。前回の例会でも紹介しましたが、当会の関係会

　

社から3名のアクト会員が入会していますが、さらに一
人でも今晩に間に合わなくても来年の5月の50周年の記
念式典までに何とか増やしてあげたいと親心で思って
いますので、ご協力いただきたいと思います。
　本日は、年次総会の日です。スムーズな議事進行に
ご協力よろしくお願い致します。
　以上会長あいさつといたします。
■会務報告　　 　　　　　　　 　　 中島　慎也　幹事
帯広北ロータリークラブのみの報告と致します。
帯広北RC、年末家族会開催のご案内
　日　時　12月12日（木）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　※尚、12月13日（金）の繰り上げ例会と致します
帯広北RC、令和7年1月3日（金）の例会は、休会と致
します。
■委員会報告　　 　 　　 高田　義久　親睦家族委員長
　来週行われます家族会で、夫婦同伴、20歳以上の娘
さんのいる会員さんにご報告です。女性限定の余興を
計画していまして、是非奥様と娘さんに参加していた
だきたいと思いますので、是非ご家族の皆さんにお伝
えいただければと思います。そのお願いでした。以上
です。
■ニコニコボックスの発表　　  　 石割　昭浩　副会長
　村上　道隆　会長　　　　石割　昭浩　副会長
　石岡　幸雄　直前会長　　中島　慎也　幹事
　長谷川道正　会員　　　　南出　雅樹　会員
■プログラム　　　　  　　　　　　中島　慎也　幹事
【年次総会】　　　　　　　　　　　  村上　道隆　会長
第一号議案　　　　　　　　  荒木　樹　会長エレクト
　帯広北RC　会長ノミニー（2026 - 2027年度会長）
　　川端　正幸　会員

第2号議案
　2025 - 2026年度　帯広北ロータリークラブ　

理事者名簿
　区分　　　　　　　役職名　　　　　　　氏名
理事・役員　　　　会長　　　　　　　　荒木　樹
　　　　　　　　　直前会長　　　　　　村上　道隆
　　　　　　　　　会長エレクト　　　　川端　正幸
　　　　　　　　　副会長　　　　　　　一宮　綾子
　　　　　　　　　幹事　　　　　　　　齊藤　政樹
　　　　　　　　　会計　　　　　　　　窪田　篤弘
　　　　　　　　　会場監査　　　　　　及川　悟
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■点　鐘
■開会宣言
■国歌斉唱
■ロータリーソング（四つのテスト）
■12月誕生祝い
南出　雅樹　会員　S41.11.14　　松田　孝志　会員（はつ枝様）12.30
高田　勝基　会員　S41.12.17
■バースデーソング
■乾　杯
■会　食
■会長挨拶

村上　道隆　会　長
曽我　浩昌　ＳＡＡ

曽我　浩昌　ＳＡＡ

村上　道隆　会長



理事　　　　　　　クラブ奉仕担当　　　松岡　真勝
　　　　　　　　　プログラム担当　　　石井　宏治
　　　　　　　　　職業奉仕担当　　　　砂金　康弘
　　　　　　　　　社会奉仕担当　　　　深井　弘美
　　　　　　　　　国際奉仕担当　　　　関口　亘
　　　　　　　　　青少年奉仕担当　　　阿部　直之
拍手によって承認されました

2024 ～ 2025年度中間報告　　  及川　悟　前年度幹事
川端　正幸　会長ノミニー　挨拶
　みなさんこんにちは　まずは承認いただいてありが
とうございました。平成24年1月の入会という事で入会
のきっかけは当時会長でありました柴田さんに声をか
けていただきまして、その後萩原さんの紹介でこの北
クラブに入会をさせていただく事となりました。ロー
タリー経験の浅いこの私がこの伝統と歴史のある北ク
ラブの会長ニミニーという事でいささか気が重いとい
うのが本音でございます。もしかしたら順番が早かっ
たなというのが本音でございますが、今後は会員の皆
様から様々な意見をもらってロータリアンとしての経
験を積んでまいりたいと思っております。浅学微力で
はあると思いますが宜しくお願い致します。ありがと
うございました。

荒木　樹　会長エレクト　挨拶
　皆様こんにちは　先程次年度の理事役員選出につき
まして承認ありがとうございます。また、理事役員を
お引き受け頂きまして、皆様本当にありがとうござい
ます。実質的に今日から次年度がスタートしたと考え
てございまして、この重責に大変実が引き締まる思い
でございます。一言申し上げていただきますと、今回
役員の就任にあたりまして、齊藤副幹事に動いていた
だきましたが残念ながら一身上の都合から引き受けて
頂けない会員もおられました。次年度の川端年度の際
には快くお引き受けいただきますよう宜しくお願い申
し上げます。ご承知の通り帯広北ロータリークラブは
会員数が少なくなってきて現在60名だと思いますが、
非常に理事役員の引き受けが少ない状況でありまして、
なかなか確保が難しい状況であります。皆様これまで
ロータリーでは、はいか、イエスしかないと言われて
いましたが皆様是非その心を忘れないでほしいと思い
ます。次年度の課題といたしまして、私から、若干お
話ししたいと思います。最近の問題がございます。今
年の初回の村上年度の理事会におきまして、昨今の物
価上昇を踏まえますと、会費の値上げ、例会数の削減
がおこる、その場合細則の変更が必要になって、12月
の年次総会での提案が必要ではないかと提案させてい
ただきました。結論として先程の今回の年次総会での
開示について決議は行っておりません。その事につい
て若干説明をさせていただきます。結論に至るまで議
論としてありまして、村上会長や各人幹事踏まえまし
て、複数回検検討を開かせていただきました。まず、
例会数の削減ですが、もともと定款上は毎週の例会の
開催と異なる場合も認められていまして、少なくとも
月2回の例会がなくてはならないと定められているもの

で、したがって、月2回以上の例会を行う件については、
細則の変更は必要ではないと、いうように判断致しま
した。他クラブにも確認を行ってきましたが、特段の
細則変更は行っていませんでした。会費は細則に金額
が明確に定められておりますので、会費の値上げにつ
いては定款の変更が細則の変更が必要になってきます
この点についての内容は私は、やむを得ないと思って
いたのですが、川端ノミニーのほうから、会員数の問
題を考えますと、会費の値上げは参入障壁になってし
まうとご指摘を受けまして、支出を抑制する方向でな
るべくコストを下げる方向で、会費の値上げを回避で
きないかという事を検討いただきました。この点齊藤
副幹事に次年度の詳細な試案を作成していただきまし
た。その結果として次年度は次の対応策で会費を値上
げせず、更新しました。まず一つ目ですが。例会数で
すが年間40回と致します。本年度は44回でございます。
先程村上会長からもありましたが、次年度以降は夜間
例会開催時におきまして、一部有料化を一般いたしま
す。その他ニコニコ献金の機会を増やす。具体的には
夜間移動例会でも行う。移動例会で配布するお弁当に
ついて、なるべくコストダウンを図る。現在皆さんか
らご購入いただいているガバナー日誌、これは理事役
員のみという事で検討しています。さらにもっと進ん
でですね、会員から徴収している年間5,000円の財団寄
付はもうやめるというのも考えたんですが、財団寄付
というのは、もともと十分ではないうえに、2500地区
としては0を回避するというためにとういう経緯もあっ
たようでございますので、これについては、なくなり
ました。このようにいろんな試算をした結果、なんと
か次年度の値上げはしませんが、夜間例会時の飲食費
が一般化しますので、この点での皆さんが実質的に負
担をお願いする事になりますので、ご理解したいと思
います。具体的な金額についてはまた改めて、考えさ
せていただきますので、その点ご理解を宜しくお願い
致します。その他、次年度の現時点で準備状況の状況
を若干ご報告させていただきます。御承知の通り、ロー
タリーは7月からスタートいたしますが、既に準備は始
まっております。まずは次年度のガバナー補佐の試算
でほうで、次年度のガバナー補佐、会長研修が10月27
日に開催されております。また12月22日も予定されて
おります。先月の29日には、ロータリークラブの次年
度の会長幹事顔合わせ会も行っております。皆様の関
係で次年度の予定ですが、来年が4月12，13、釧路で次
年度の会長のラーニングセミナーや、従来の地区協議
会がかいされるので、次年度理事役員の方は、スケ
ジュールを開けて下さいますよう宜しくお願い致しま
す。問題はここから先なんですが、通例ですとこの地
区大会ののちに、各クラブに対し、次年度会長方針を
示していただき、次年度の活動報告の立案を示してい
ただく算段なんですが、一昨年のガバナー年度から何
度が始まる前にはガバナー補佐が活動報告を終えると
いうスケジュールになっている関係で、測年度もその
まま承継されると思います。したがって、スケジュー
ル的に厳しい状況でありまして、国際協議会が来年の2
月9日開催となっておりまして、これが一か月前年度よ
り遅れてきています。その関係で、スケジュール的に
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大変厳しい状況になってきていますので、場合によっ
ては、國愛協議会を可能な限り前倒しする事になって
いますので、皆様ご協力の方宜しくお願いいたします。
その場合は皆様に改めてご報告させていただきますの
で、宜しくお願い致します。この後次年度の役員の方
からご挨拶いただきますが、皆様にお願いするのは一
つだけ、次年度の北クラブの課題について一言だけ述
べていただければと思いますので宜しくお願い致しま
す。以上私からの挨拶です。

一宮　綾子　次年度副会長　挨拶
　皆さんこんにちは。この度副会長を仰せつかった一
宮綾子です。次年度荒木会長と齊藤幹事を支えていき
たいと思いますので、微力ではございますが、荒木会
長の思いを形にできるように私なりに女性目線で気を
使っていきたいと思っております。女性会員も増やし
ていきたいなと思っております。来年度宜しくお願い
致します。

齊藤　政樹　次年度幹事　挨拶
　皆さんこんにちは。次年度荒木会長のもと幹事を仰
せつかりました齊藤です。宜しくお願い致します。言
葉が汚くなるかもしれません。実はこのお話を頂いた
時、心の中で、え、まじか、正直、そういう気持ちが
ありました。いつかは来るかなと正直思っていました
けども、まずはそういう気持ちが最初にきてしまいま
した。でも何処かで、私ドエムの性質があると思うので、
色々と役目を与えられたりして忙しくするのが非常に
好きなとこがございます。役目皆さんから与えられる
という事は、齊藤が必要なのかなというように、自分
では思って頑張っていこうかなと思っております。で
すので、こういうお話を頂いた時には快くはいと、答
えたんじゃないかなと僕は思っております。私は性格
的にこうやったお話しするのは得意じゃないし、自分
から声を掛ける、人見知りな性格っていうのもあるん
ですけども、皆さんには不快な思いをさせたりとか、
ご迷惑を掛けたりっていう部分もあるかもしれません
が、荒木会長を支えながら、北ロータリークラブを楽
しいクラブとして、歴史や伝統を守っていくというよ
うにしていきたいなと思っております。そして役員、
委員長の皆さん、私の方からお声を掛けて頂いた皆さ
んとご協力をして時代だとか地域に合わせたクラブ活
動、それからクラブ作りを真面目にやっていきたいと
思っておりますので、宜しくお願いしたいなと思って
おります。次年度は7月からスタートという事であと半
年間です。それまでに皆さんとしっかり話し合いなが
ら、活動していきたいなと思っております。皆さん宜

しくお願い致します。

窪田　篤弘　会計　挨拶
　皆さんこんにちは。次年度の会計を務めさせて頂き
ます、窪田です。宜しくお願い致します。11月くらい
に齊藤さんからご連絡ありまして、会計でいかがです
かっていうお話しだったんで、いろいろお話しあった
んですけど、気持ちよくはいって答えて承諾致しまし
た。頑張っていきたいと思います。宜しくお願い致し
ます。

及川　悟　次年度会場監督　挨拶
　次年度会場監督、初めてですけどやらせていただき
ます。私からお願いする事、福SAA当たった方、皆でシェ
アしてやっていきたいなと、まだ誰かはわかりません
けど、宜しくお願い致します。

松岡　真勝　次年度クラブ奉仕担当　挨拶
　次年度クラブ奉仕に任命された松岡です。クラブ奉
仕という事で会員皆様の交流を深く活性化させていけ
ればなと思っておりますので、どうぞ一年間宜しくお
願いします。

深井　弘美　次年度社会奉仕担当　挨拶
　次年度社会奉仕担当する事になりました深井でござ
います。私ごときはある程度もう年なもんでございま
すから、ゆっくりさせて頂けるかと思いましたら、ム
チを打たれまして今回引き受けさせてもらいました。
次年度につきましたは、次年度会長荒木さんの思いを
少しでも社会奉仕委員会として、答えることができれ
ば良いなと思っておりますので、次年度の委員長さん
が誰になるのかわかりませんが、当たった方はイエス
かはいで、どっちかで答えて頂くようにお願い致しま
す。まださきにはなりますが、宜しくお願いしたいと
思います。

砂金　康弘　次年度職業奉仕担当　挨拶
　皆さんこんにちは。次年度職業奉仕担当させていた
だきます砂金です。まったく何をしていいかわからな
いですが皆さん協力を宜しくお願い致します。

阿部　直之　次年度青少年奉仕担当　挨拶
　皆さんこんにちは。次年度青少年奉仕、阿部です。
時間がおしているので、青少年奉仕頑張ります。皆様
宜しくお願い致します。

帯広北RCホームページ／ http://www.obikita-rotary.com/index帯広北RCホームページ／ http://www.obikita-rotary.com/index発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／西野　秀司

■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

曽我　浩昌　SAA
村上　道隆　会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話又は会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／西野　秀司

39 67.24％60 58

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／伊藤　隆志　出席委員長


